

## Kapolres Bitung; Mari Jaga Kedamaian, Torang Samua Basudara

Abdul Halik Harun - [BITUNG.PERS.WEB.ID](http://BITUNG.PERS.WEB.ID)

Dec 4, 2023 - 00:34



*Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK*



**BITUNG - Semangat Polda Sulut Melayani Masyarakat, Polda Sulut melaksanakan Bakti Sosial dan Kesehatan bagi Masyarakat umum. Kegiatan kemunusiaan terus dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat sekitar.**

Hal ini diungkapkan Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa kepada awak Media di lokasi pelaksanaan Kegiatan Bakti Sosial dan Kesehatan bertempat di kompleks Kediaman H. Abdullah Bin Ali Bin Aer Ujang Kel. Girian Permai Kec. Girian Kota Bitung. Minggu (03/12/2023)

Menurut Kapolres bahwa Kegiatan kemanusiaan dilakukan pemeriksaan Kesehatan, mulai oengecekan Kesehatan maupun memberikan pengobatan kepada warga yang sakit.

Kapolres juga mengungkapkan bahwa Besok Rabu tanggal 06/12 juga akan dilaksanakan kegiatan yang sama, yakni kegiatan sosial dan Kesehatan dari GMIM dimana pada kegiatan juga akan dihadiri langsung oleh Kapolda.

Selain Kapolda Sulawesi Utara IRJEN POL. Drs. Setyo Budiyo, S.H, M.H bersama Ketua Bhayangkari Daerah Sulut Ny. Henny Setyo Budiyo, dalam kegiatan juga hadir para Pejabat Utama Polda Sulut. Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK Bersama Ketua Bhayangkari Cabang Bitung Ny. Melda Tommy Bambang Souissa SIK, Waka Polres Bitung KOMPOL Afrizal Rachmat Nugroho, S.I.K., MH, Pejabat Utama Polres Bitung, Pengurus Bhayangkari Daerah Polda Sulut dan Cabang Bitung. serta Jamaah Majelis Dzikir.

Dalam sambutannya H Abdullah Bin Ali Smit menyampaikan, bahwa Peristiwa yang terjadi baru baru ini di Kota Bitung bukanlah permasalahan agama, namun hanya permasalahan kecil yang dibesar besarkan di media sosial.

Dirinya juga menegaskan Saat ini situasi di Kota Bitung sudah kembali kondusif berkat upaya dan pengamanan yang dilakukan Polda Sulut dan jajaran.

Inilah wujud cinta damai dari Keanekaraman di Bitung, Marilah kita jaga

kedamaian ini. Kalau di luar berkoar-koar di Bitung Tetap Damai. Torang Samua Basudara," tuturnya.

" Marilah kita jaga tali silaturahmi dan kerukunan umat beragama di wilayah Sulawesi Utara lebih khusus Kota Bitung. Pandai pandailah kita dalam menggunakan media sosial, karena saat ini banyak pemberitaan hoax yang dapat memecah belah kerukunan." Tandasnya.

Habib juga mengucapkan terimakasih kepada Kapolda Sulut yang telah siap tanggap dalam menangani permasalahan yang terjadi. Pun berharap untuk tidak terpancing oleh beeita- berita yang tidak benar (Hoax)

" Sekali lagi jangan mudah terpancing dengan berita - berita yang tidak benar / hoax yang dapat memecah bela, kita sebagai warga masyarakat Kota Bitung harus memegang prinsip " Torang Samua Basudara " tutupnya.

(AH)